2021年1月10日



ほんだ

新発田市立本田小学校

2021年 丑年 3学期スタート

校長 多田 和幸

あけまして おめでとうございます。

大雪の年末年始でした。学校の駐車場にも数年ぶりに高い雪山ができました。雪国の子どもたちです。大変さもありますが、雪を楽しみ、雪を利用し、冬の生活を充実させて欲しいものです。新型コロナウイルスが猛威を振るい、心配の続く冬休みでしたが、子どもたちはご家族との楽しい時間を過ごすことができたことと思います。新しい年が、安心安全で、充実した年になることを願います。

始業式の1月7日、暴風雪の予報で心配なスタートでしたが、子どもたちは傘に積もる 雪を重そうにしながらも、元気に登校してくれました。久しぶりの子どもたちの笑顔に、 ほっとし、嬉しくなった初日でした。

始業式は、映像配信により各教室で行いました。「本田小学校閉校まで50日。一日一日を大切にしよう。」という話をし、私のやりたいこととして、次のことを伝えました。子どもたちも、閉校までにやりたいことを考えて、カードに書きます。







自分の目標として頑張りたいこと、仲間とやってみたいこと、本田小での3か月間にしかできないこと・・・子どもたちのアイディア、

「~したい」という気持ちを大切にしながら、 コロナにも、冬の寒さにも負けずに、楽しさ・ 喜びを創り出していきたいと思います。

本田小学校での思い出をつくりながら、豊浦 小学校・中学校への期待を膨らませる3学期と なるよう取り組んで参ります。

本年もよろしくお願いいたします。



リモート会議システムを使っての始業式

が内書き初め大会を行いました

1月8日に、校内書き初め大会を行いました。1、2年生は硬筆、3~6年生は毛筆です。書き初めのいわれと心構えについて全校放送で静かに聞いた後、書き始めました。

どの学年も凜とした心地よい緊張感の中、心を込め、納得のできる作品ができるまで熱心に書いていました。作品は、15 日から展示します。ぜひご来校いただき、力作をご覧く

ださい。





開校記念事業で学校開放を行いました

1月4日に、当校の卒業生や地域の方々を対象に学校開放を行いました。当日は、本田小学校の歴史を物語る資料や展示品の数々(右の写真は「歴史資料室」)も披露しました。

参加した方々からは、在学当時に使用していた品物を 見て懐かしむ声や、校舎から見える景色を当時の風景と 重ね合わせて楽しまれる様子が見られました。



3学期0年6学校市事形定

- 1月 15日(金) 学習参観(廊下から、短時間での参観をお願いいたします。)
 - 26日(火) 第2回学校評議員会
 - 29日(金) 豊浦中学校体験入学
- 2月 3日(水) 豊浦地区4小学校交流会(4年生、5年生)
 - 9日(火) 全校スキー・雪遊び(ニノックススキー場)
 - 10日(水) 豊浦小学校入学説明会(中浦小学校)
 - 18日(木) 学習参観、学年懇談会、臨時PTA総会
- 3月 10日(水) 豊浦地区4小学校交流会(1年生、2年生、3年生)
 - 15日(月) 豊浦小学校へ引越のための短縮時程 給食後放課(~18日)
 - 19日(金) 3学期終業式
 - 22日(月) 卒業証書授与式
 - 24日(水) 全校お別れ会
 - ※予定は、都合により変更になる場合があります。変更の際は、あらためてご連絡いたします。